



Pressemitteilung zur sofortigen Veröffentlichung

Fachtagung der Schwerbehindertenvertretungen "Inklusion braucht Kommunikation!"

Siegburg, 19. September 2023 - Die Bundesarbeitsgemeinschaft der Schwerbehindertenvertretungen in Deutschland e. V. unterstützt die Schwerbehindertenvertretungen in Industrie, Wirtschaft sowie im kirchlichen und im öffentlichen Dienst mit dieser Fachtagung durch Kontakt mit der Bundespolitik und versteht sich als Plattform für Erfahrungsaustausch und Vernetzung der Schwerbehindertenvertretungen in Deutschland.

Die Diskussion zur inklusiven Arbeitswelt mit dem Bundesministerium für Arbeit und Soziales (BMAS) und der Vortrag von Jürgen Dusel, dem Beauftragten der Bundesregierung für die Belange von Menschen mit Behinderungen, sind herausragende Events auf der ausgebuchten BSD-Fachtagung "Inklusion braucht Kommunikation!" vom 09. bis 11. Oktober 2023 in Siegburg.

Die Gelegenheit, direkt mit dem BMAS und dem Beauftragten der Bundesregierung in den Austausch zu treten und konkrete Fragen zur Weiterentwicklung der inklusiven Arbeitswelt zu stellen, ist einzigartig. Ziel ist es, gemeinsam Lösungsansätze zu erarbeiten und die Teilhabe von Menschen mit Behinderungen in der Arbeitswelt zu verbessern und weiter zu fördern.

Um den Schwerbehindertenvertretungen entsprechend Gehör zu verschaffen, wird der BSD-Vorsitzende Ingo Jungen zum Themenfeld „Partizipation von Menschen mit Behinderungen“ eine Abteilungsleiterin aus dem Bereich Förderung der Teilhabe begrüßen, die im Namen von Bundesminister Hubertus Heil zur Weiterentwicklung der inklusiven Arbeitswelt in Deutschland sprechen wird. Der Vortrag und die Diskussion mit den Schwerbehindertenvertretungen finden am 10. Oktober 2023 statt.

Ein weiterer Schwerpunkt der Tagung liegt auf den Erwartungen der Schwerbehindertenvertretungen an die Bundespolitik. Es werden konkrete Forderungen erarbeitet, um die Teilhabe von Menschen mit Behinderungen in der Gesellschaft weiter zu stärken.

Jürgen Dusel wird in seinem Vortrag zum Thema "Demokratie braucht Inklusion" wichtige Impulse setzen und anschließend in einer Diskussionsrunde mit den Teilnehmenden in den Austausch treten.

Die diesjährige BSD-Fachtagung "Inklusion braucht Kommunikation!" legt ihren Fokus auf die Bedeutung von Kommunikation für eine inklusive Gesellschaft. Ziel ist es, Schwerbehindertenvertretungen aus Betrieben und Dienststellen mehr Gehör bei der Politik zu verschaffen und sie im politischen Dialog als Experten aus dem täglichen Arbeitsalltag einzubinden.

Die Veranstaltung wird vom LVR-Inklusionsamt Köln moderiert und bietet Raum für den Austausch zu aktuellen Fragen und Themen, insbesondere im Bereich der Inklusion von Menschen mit Behinderungen.